



**Nombre de alumno: Domingo
Gordillo Karina Janeth**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela
Villafuerte Aguilar**

**Nombre del trabajo: Edad media en
la medicina veterinaria**

**Materia: Introducción a la historia de
la medicina veterinaria y zootecnia**

Grado: 1

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de Octubre de 2021.

EDAD MEDIA EN LA MEDICINA VETERINARIA

La medicina veterinaria en la edad media.

Durante la Edad Media fueron los árabes quienes desarrollaron las prácticas de diagnóstico y tratamiento de enfermedades del hombre y los animales.

El mundo árabe dio una importancia relevante al caballo, elemento vital en su cruzada por difundir la doctrina de Mahoma y por lo tanto realzaron a los especialistas en su cuidado y curación.

El nombre "al Baitar" que significa en árabe "médico de caballos" pasó al español como Albeitar; por extensión, Veterinario, nombre que se mantuvo hasta mediados del siglo XIX.

El oscurantismo en la medicina veterinaria.

En la cultura egipcia durante la época faraónica los animales juegan un papel importante en su religión.

Los sacerdotes cuidaban de los animales y les hacían curaciones o daban medicamentos naturales para tratar enfermedades.

Estos métodos de prevención y tratamiento pasaron posteriormente a Grecia, Roma y el Islam, pero fueron olvidados casi por completo en Europa durante la Edad Media.

El renacimiento y el desarrollo de las ciencias veterinarias

En el Renacimiento comienza un proceso revolucionario, se renueva el interés por el pensamiento y las ciencias, incluida la medicina veterinaria.

La medicina veterinaria como ciencia prosperó a mediados del 1700 por dos razones fundamentales:

se necesitaban los mejores veterinarios para disminuir la gran pérdida de caballos en la guerra.

se debían contrarrestar las pérdidas de ganado debido a las plagas que las acechaban.